

Hugo Simon - 71, zum Siegen noch lange nicht zu alt...

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 01. Mai 2014 um 18:46



Er kann es einfach noch nicht lassen - das Siegen: Hugo Simon (71), wie nun beim Linzer Pferdefestival auf dem Holsteiner Wallach C.T. in der Goldtour. Seine Kladde an Erfolgen und Erreichtem ist inzwischen schon fast nicht mehr zum Aufzählen: Sechsmal Teilnahme an Olympischen Spielen, erstmals 1972 in München, sechsmal Weltmeisterschaft (Bronze 1974 in Hickstead), 13-mal Europameisterschaft, dreimal Weltcupsieger, zehnmal österreichischer Staatsmeister (Rekord) und vor allem Einzel-Gold auf Gladstone beim Olympia-Festival der Springreiter als Ersatz für die von allen großen westlichen Reiternationen gemiedenen Olympischen Spiele 1980 in Moskau.